

El presidente de Puertos del Estado conoce los proyectos de crecimiento del Puerto de Huelva

- **Álvaro Rodríguez Dapena y Pilar Miranda mantienen un encuentro con empresarios de la comunidad portuaria**

24-02-2022 El presidente del Organismo Público Puertos del Estado, Álvaro Rodríguez Dapena, ha visitado hoy el Puerto de Huelva, donde ha conocido los proyectos de crecimiento de la dársena onubense, acompañado por la presidenta del Puerto de Huelva, Pilar Miranda.

El Muelle Sur del Puerto de Huelva, donde se encuentra la plataforma intermodal del puerto onubense, aglutina los principales proyectos relacionados con la apuesta por la diversificación de la actividad como la ampliación del muelle, que aumentará la línea de atraque en 525 metros más y hará posible que el espacio destinado al movimiento de contenedores se vea incrementado hasta en 225.000 metros cuadrados, además de duplicar el número de buques que pueden atracar al mismo tiempo.

En este sentido, el presidente de Puertos del Estado ha conocido el avance de las obras de ampliación del Muelle Sur, que está previsto que finalicen durante este semestre, así como las obras del edificio Multifuncional. Este espacio acogerá una terminal para embarque y desembarque de pasajeros, así como espacios para albergar los servicios portuarios y de control e inspección de Policía y aduanas.

El Edificio Multifuncional, que se compondrá de tres plantas, ocupará una superficie total superior a 2.300 metros cuadrados en la explanada del Muelle Sur junto a la rampa ro-ro existente, donde atracan los buques ferry que conectan Huelva con las Islas Canarias. Su finalización está prevista para este verano.



Nota de prensa

La presidenta del Puerto de Huelva, Pilar Miranda, ha agradecido la visita del presidente de Puertos del Estado al puerto onubense, así como su apoyo al Plan de Empresa 2022 y a distintos proyectos estratégicos para el crecimiento del Puerto en el ámbito logístico-portuario y en el marco de las relaciones puerto-ciudad. En este contexto, la presidenta del Puerto de Huelva ha asegurado que “es esencial que las administraciones trabajemos unidas para generar sinergias en beneficio del desarrollo del puerto para contribuir a atraer nuevas inversiones, que generen riqueza y empleo en Huelva”.

Por su parte, el presidente de Puertos del Estado ha agradecido la acogida del Puerto onubense y ha añadido que la estrategia de Puertos del Estado está orientada a impulsar un desarrollo sostenible en los puertos de interés general dependientes del Organismo Público de Puertos del Estado.

Durante la visita también han tratado sobre las oportunidades en materia de innovación, digitalización y valor añadido que generará para el Puerto de Huelva el primer nodo de innovación Fiware portuario a nivel mundial, que será gestionado por Telefónica en el nodo de innovación tecnológica que acogerá la primera planta de la lonja pesquera.

Asimismo, los máximos representantes de Puertos del Estado y del Puerto de Huelva han mantenido también una reunión con empresarios de la comunidad portuaria en el que han estado representadas las empresas con mayor actividad en el puerto onubense.

El presidente de Puertos del Estado y la presidenta del Puerto de Huelva han estado acompañados por el director del Puerto de Huelva, Ignacio Álvarez-Ossorio, y el jefe del Área de Servicios a la Comunidad Portuaria en Puertos del Estado, Jaime Luezas.

Durante la visita a la sede de la Autoridad Portuaria de Huelva, el presidente de Puertos del Estado ha firmado en el libro de honor y posteriormente ha mantenido un encuentro con el comité de Dirección de la Autoridad Portuaria de Huelva.